

	Niveau	Niv. 1	Niv. 2	Niv. 3	Niv. 4	Niv. 4B	Niv. 5A	Niv. 5B	Niv. 5C	Niv. 6	Niv. 7	Niv. 8	Niv. 9
Situation actuelle	Coefficient de base	190	198	215	240		260	285		315	360	400	430
	Coefficient global ①	222,38	223,40	237,65	252,03		266,32	289,70		320,20	365,90	406,60	437,10
	Salaire mensuel brut	1692,18 €	1699,38 €	1808,37 €	1917,79 €		2026,53 €	2204,44 €		2436,53 €	2784,28 €	3093,98 €	3326,06 €
SMIC mensuel brut en janvier 2024		1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €	1766,92 €
Projet présenté par l'UCANSS	Coefficient global	233	237	243	257	266	275	300	310	330	375	415	445
	Salaire mensuel brut	1772,99 €	1803,43 €	1849,08 €	1955,61 €	2024,10 €	2092,58 €	2282,82 €	2358,91 €	2511,10 €	2853,52 €	3157,90 €	3386,18 €
Éléments d'analyse	Gain mensuel par rapport à l'existant	6,07 €	36,51 €	40,71 €	37,82 €		66,05 €	78,38 €		74,57 €	69,24 €	63,92 €	60,12 €
	Augmentation en %	0,34 %	2,07 %	2,25 %	1,97 %		3,26 %	3,56 %		3,06 %	2,49 %	2,07 %	1,81 %
	Hausse entre chaque niveau		1,72 %	2,53 %	5,76 %	3,50 %	3,38 %	9,09 %	3,33 %	6,45 %	13,64 %	10,67 %	7,23 %
	Salaire mensuel brut en % du SMIC	100,34 %	102,07 %	104,65 %	110,68 %	114,56 %	118,43 %	129,20 %	133,50 %	142,12 %	161,50 %	178,72 %	191,64 %

① Le coefficient global correspond au coefficient de base + points de garantie + mesure 1,65% + mesures bas salaires prises en 2022.